

Des paysages humanisés

Les paysages de l'Europe sont très humanisés. Les hommes ont transformé et continuent de transformer les paysages naturels par leurs activités (agriculture, industrie ou tourisme).

- Dans les plaines du nord de l'Europe, la culture des céréales et l'élevage sont intensifs et les exploitations très mécanisées. Au contraire, certaines régions de l'Europe du sud et dans les nouveaux pays membres de l'UE, les agriculteurs pratiquent encore la polyculture de manière traditionnelle et peu mécanisée.

- Les littoraux sont un des principaux lieux touristiques. Ce phénomène a entraîné une forte modification des paysages côtiers car, pour accueillir les touristes, il a fallu construire des logements, des routes, des parkings, des gares...

- Les paysages industriels au Nord-Ouest de l'Europe ont subi plusieurs transformations : une forte urbanisation au 19^{ème} siècle et une reconversion aujourd'hui dans la haute technologie.